Resumen ponencia nº 93

Sistemas de evaluación de la sostenibilidad. Introducción en su aplicación a los pavimentos y revestimientos en los prototipos del concurso Solar Decathlon

Patricia Huedo Dordá <u>huedo@uji.es</u>

La sociedad científico-tecnica dispone de diversos sistemas o herramientas de evaluación de la sostenibilidad de los edificios, materiales o sistemas constructivos. En este trabajo se propone aplicar algunos de estos sistemas a los pavimentos y revestimientos utilizados en los prototipos del concurso Solar Decathlon, para poner de manifiesto las ventajas e inconvenietes de la cerámica en este campo.

Propuestas por Aula Cerámica – Universitat Jaume I

Ángel M. Pitarch Roig - Vicedirector ESTCE - Grau en Arquitectura Tècnica Prof. Titular d'Escola Universitaria. Construccions Arquitectòniques Departament d'Enginyeria Mecànica i Construcció Escola Superior de Tecnologia i Ciències Experimentals Universitat Jaume I - Campus de Riu Sec 12071-Castelló - España angel.pitarch@uji.es

Tel.: 964 729159 - Fax.: 964 728106